

18.10.2018

Vortrag über Vorhofflimmern im Café Alternativ

"Hör auf dein Herz" heißt es am Donnerstag, 25. Oktober 2018, um 17 Uhr im Café Alternativ, Rohrlachstraße 76. Mit dem Aufruf "Hör auf dein Herz" wendet sich die regionale Initiative ARENA Projekt Vorhofflimmern Rhein-Neckar an die Menschen der Region, eine regionale Initiative der gemeinnützigen Stiftung Institut für Herzinfarktforschung (IHF). Vertreter des IHF und der Kardiologie des Klinikums Ludwigshafen informieren an diesem Tag über Vorhofflimmern.

Etwa 40.000 Menschen in der Region Rhein-Neckar sind laut IHF von Vorhofflimmern betroffen.

Vor allem ältere Menschen leiden unter dieser Art der Herzrhythmusstörung. Herzstolpern und Herzrasen können Anzeichen für Vorhofflimmern sein, welches wiederum das Schlaganfallrisiko erhöht.

Die Moderation übernimmt Sascha Spataru. Der Eintritt ist frei.